
会議録 

会 議 の 名 称 第５回あま市家庭教育読本作成委員会 

開 催 日 時 令和元年１２月１７日（火）午前１０時から 

開 催 場 所 シルバーカレッジ教室（美和文化会館内） 

内 容 

１ あいさつ 

２ 協議事項 

(1)あま市家庭教育読本（案）について 

(2)その他 

３ その他 

資 料 
資料 1 あま市家庭教育読本（案）について 

その他 家庭教育コーディネーターについて 

出 席 委 員 

高尾淳子委員長、石村眞一郎副委員長、井本仁委員 

池崎晴美委員、川原史子委員、近藤真司委員、佐藤典子委員 

土屋起世子委員、内山伸也委員、樋口誠史委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 

（教育委員会） 

松永裕和教育長 

（教育部生涯学習課） 

吉川誠部長、鎌倉崇志課長、近藤博主幹、平野誠主幹、 

入野真由美係長、小川泰洋主査 



協議会の経過 

１ あいさつ 

 

２ 協議事項 

（１）あま市家庭教育読本（案）について 

   生涯学習課より説明 

＜質疑応答＞ 

（委員） 

 コラムについて、執筆者の年代は削除しましょう。 

  （教育長） 

   イラストについて、時代背景の古いものは、現代にあわせたほうがいい。 

  （委員） 

   ４コマ漫画の読む順番を追記入したほうがわかりやすい。 

（委員） 

 文章中のタイトルに大項目、中項目とあるので、見た目の違いをだし、 

わかりやすくしたほうがいい 

（委員） 

 全体的にイラストについて、明るいものに変更いたほうがいい。 

  （委員） 

 イラストの吹き出しの字体をあわせたほうがいい。手書き風な字体が好ましい。 

（委員） 

  ハッピートークを掲載する場所について、構成から考えると、第 1章に変更 

したほうがいい。 

（事務局） 

 全体構成を検討し、第 1章へ変更します。 

（委員） 

 家族の会話のススメについて、タイトルと内容が合っていない。それぞれ変更 

したほうがいい。 

（事務局） 

 修正します 

 

 （２）その他 

    家庭教育コーディネーターについて 

   

３ その他 

   第６回あま市家庭教育読本作成委員会  

令和２年２月１２日（水）午前１０時～ シルバーカレッジ教室(美和文化会館内) 

  

    

 


